

相生っ子

<教職員の本年度重点目標>
児童が主役の学級・学校づくりと
ICT 活用による学びの充実



令和4年6月21日 相生小学校 校長室だより

第10号 文責：岩佐隆之

「校長先生、今日プールできますか。」今か今かと待ち望んでいた水泳学習。雨や低温が続く中、やっと17日（金）にプール開きができました。健康安全を第一に、水に親しみながら、自分のめあてを達成するために、頑張ってもらいたいと思っています。



田植え等、地域の皆様にご協力いただき、校外学習が行われています。

制限が緩和される中、今まで紹介したほかにも、多くの校外学習が実施されました。

○こども園でのじゃがいもほりと交流（1年）<13日>

3年ぶりです。園児さんから招待状をいただいて、この日を楽しみにしていました。園の畑と一緒にジャガイモを掘った後、いすとりゲーム等で盛り上がりしました。ジャガイモもいただいて、久しぶりにこども園を訪問した1年生は、とても喜んでいました。



○町クリーンセンター見学（4年）<6日>

センターの概要について、映像や資料から学んだ後、大きな電磁石で鉄を吸着する様子や集められた資源ゴミがリサイクルされる様子を見学しました。最新の技術で、環境保全や資源保護に努め、有害な物質を排出しないようにしていることも知りました。



○山内さんの水田での田植え（5年）<7日>

今年もありがとうございます。山内さんから植え方の説明を受けた後、定規を使って植えていった5年生。足をとられながらも、一生懸命に植えていきました。柔らかい土の感触に思わずダイブした子も。どろんこになりながらも、苦労や楽しさを味わいました。



○新設された給食センターの見学（全学年）<15日>

新しくできた那賀町給食センター。2学期から、鷲敷小中と相生小中、約450食分の給食を7名の調理員さんが作ります。最新の設備を整え、安全安心でおいしい学校給食の提供をめざしています。エアシャワーを浴びた子どもたちは、グループに分かれ、施設を見学して説明を聞いたり、新センターに関するクイズに答えたりしました。2学期からが楽しみです。



他にも、学校周辺の虫や草花などの観察（2年）、相生支所や萬福寺等でインタビューをした町探検（3年）等も行っています。体験・見学ができる恵まれた環境に感謝し、学びにつなげてまいります。

（裏面もご覧ください。）

10日(金)朝は「俳句集会」。年1回、全児童が自作の俳句を発表します

俳句作りが盛んな那賀町。相生っ子も長年、四季折々に俳句を作っており、「朝日小学生新聞」や「阿波っ子タイムズ」にも、多くの句が掲載されています。亀島・大西先生も俳人で、井上京子元校長先生は、選者でもあります。子どもたちの俳句は、教室等に掲示していますが、全校に発表する機会を作ろうと、今年から始まったのが「俳句集会」です。作った理由なども含めて、大きな声で発表します。年に1回は、全員が発表します。



17日(金)朝は、修学旅行を写真やクイズで紹介した6年集会

「聞いていてワクワクした。」「早く行きたい。」「よく勉強していると思った。」等の感想発表があった6年集会。忙しい中、参観授業での内容を短くまとめて、発表した6年生。写真やクイズがあったので、下級生にも修学旅行のよさや楽しさが伝わりました。



13日(月)朝は、1学期最後の「お話し玉手箱」(1~3年)でした

今回も、かっぱや虹等、この時季ならではの絵本や紙芝居等の読み聞かせと一緒にできる手遊びをしてくださいました。いつもありがとうございます。

1	かっぱ	かっぱは川に	かっぱは川に
2	虹	虹は空に	虹は空に
3	かみゆき	かみゆきは	かみゆきは



<遅くなりましたが、授業参観(4月)の感想を掲載します。パート4で、最後です。>

- 子どもの発表、俳句、絵等、学校での成長を見ることができました。また、タブレット授業、辞書の使い方は、家では教えたり使ったりしないので新鮮でした。
- 3年生の時より、しっかり授業に対して真面目に取り組んでいる様子が見えました。成長しているようで、安心しました。
- 授業参観、各部会をしていただき、ありがとうございました。前回はなかった参観時の後ろのイスがとても助かりました。
- タブレット等を使い、わかりやすい授業をしてくださったと思います。
- 3年生になり、頑張るぞとはりきっていました。参観日まで、少し緊張しているようでしたが、発表もできてよかったです。PTA総会も久しぶりにあり、良かったと思います。
- 久しぶりに授業参観に行きました。学校にも授業にも慣れて、全員が自分を出せるようになっているなと思いました。授業態度が悪くなっている生徒もちらほら。家でも注意します。
- 外国語の授業で、お友達に質問をしたりして、楽しそうにできて安心しました。
- 1年生では、子どもと朝顔の種植えをしていて、子どもうれしそうでした。6年生の外国語の授業では、英語で子どもたちとやりとりができて楽しかったです。参加型の授業参観は良いと考えます。
- ハキハキと元気よく発表する姿が見えて良かったです。授業にタブレットを使っていて、時代が違うなあと思いました。しかし、人の話を聞かときの姿勢や態度が悪いなあと思ったので、学校の方でもぜひ指導していただければと思います。学校での様子が見られて、いろいろ安心しました。みんなの作品も良かったです。
- 何度か私を確認していました。集中不足でしたね。授業内容は、少々わかっているようです。聞いていないようで、何となくわかっているのかなと思います。身びいきでしょうか?今後ともよろしくお願いします。しかるときはしかってくださいね。
- 学年が上がり、落ち着いて学習できていた。成長を感じた。タブレットを効果的に使い、楽しく学習していた。これから必要な力が身につく学習をしてくれている。ありがとうございます。
- 参観、お世話になりました。久しぶりだったので、子どもの成長した姿が見られるのを、とても楽しみにしていました。4年、2年の参観をさせてもらいましたが、どちらの学年も落ち着いているように感じられました。我が子の姿勢の悪さが気になったので、家でもしっかり伝えていこうと思います。4年では、漢字クイズで、3つのヒントで答えがわかる頭のやわらかさに驚きました。楽しんで学んでいる姿が見られ、とても勉強になりました。今後ともよろしくお願いします。

(裏面もご覧ください。)